

AH-Kleinfeldturnier am 15. Juni 2015 in Rippberg

Nachdem die alten Oldies zwei Tage zuvor in Hettigenbeuern dem Ball nachjagten, traten nun die jüngeren Ü32 und noch jüngeren U32 beim AH-Kleinfeldturnier am Rippberger Sportfest nach dem Ball.

Gleich zu Beginn ein kleines Jubiläum, denn Marian Eichberger bestritt im Auftaktspiel gegen den FSC Hornbach sein 50. Spiel für den Freizeitsportverein, was ihm sicherlich eine Kiste wert ist. Eine Serie im Freibierzahlen hat im Moment auch Timm Weiß, zunächst als stolzer Vater, danach beim letzten Training als Neunmetersversager und heute mit seinem Golden Goal, das dem FSV verdiente drei Punkte und eine weitere Kiste bescherte – war es doch Timms erstes Tor für den Verein (in seinem 18. Spiel).

Drei Chancen hatte der TSV Amorbach im zweiten Spiel und netzte zweimal ein, der FSV fand kein Mittel gegen die kompakt stehenden bayerischen Urtypen, schloss überhastet ab und verlor verdient.

Capitano Marian Eichberger brachte dann das FSV-Team im Spiel gegen den Gastgeber in Front, doch kurz vor Spielende mussten die Freizeitkicker den Ausgleich zum 1:1 hinnehmen.

Viele hochkarätige Chancen hatte man dann gegen die Sportfreunde aus Schneeberg, doch wollte der Ball nicht über die Linie und das Spiel endete torlos remis.

1 Sieg, 2 Remis, 1 Niederlage, das sind 5:5 Punkte und 2:3 Tore.

Es spielten:

Matthias Bundschuh
Juri Leirich (Gastspieler)
Timm Weiss

Fabian Buschmann
Viktor Leirich

Marian Eichberger ©
Tom Schulze

Schlachtenbummler:

Carina Rau

Joachim Dörr

Jürgen Giebel